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EMPRESA DE PESQUISA ENERGÉTICA (EPE) 
CNPJ: 06.977.747/0001-80 
COMPANHIA FECHADA 

NIRE: 53 5 0000503-0 

ATA DA 603a REUNIÃO DA DIRETORIA EXECUTIVA,  

REALIZADA NO DIA 26 DE ABRIL DE 2021 

Ao vinte e seis dias do mês de abril do ano de dois mil e vinte e um, às quatorze horas e cinco 

minutos, por videoconferência, aprovada pelo colegiado devido à pandemia da Covid-19, 

reuniu-se a Diretoria Executiva da Empresa de Pesquisa Energética (EPE), secretariada por 

mim, ALESSANDRA LOPES COSTA ALVES DOS SANTOS, Secretária-Geral. Participaram 

o Presidente THIAGO VASCONCELLOS BARRAL FERREIRA e os Diretores GIOVANI 

VITÓRIA MACHADO, ANGELA REGINA LIVINO DE CARVALHO e HELOISA BORGES 

BASTOS ESTEVES. Ausente na primeira parte da reunião o Diretor ERIK EDUARDO REGO, 

que justificou com antecedência. Foram convidados para participar da reunião a Chefe de 

Gabinete MARIANA DE ASSIS ESPÉCIE e o Consultor Jurídico BRUNO ABREU BASTOS. 

ABERTURA. 

O Presidente Thiago Barral cumprimentou os participantes e declarou aberta a reunião. 

VERIFICAÇÃO DE QUÓRUM. 

Diante da presença da maioria dos membros da Diretoria Executiva, restou configurado o 

atendimento do quórum estatutário. 

APROVAÇÃO DAS ATAS DAS 600ª, 601ª e 602ª REUNIÕES. 

Foram aprovadas as atas das 600ª, 601ª e 602ª Reuniões da Diretoria Executiva. 

ASSUNTOS GERAIS. 

(1) Mudança código CNAE. O Consultor Jurídico Bruno Bastos contextualizou o tema, 

informando o que é o Código Nacional de Atividades Econômicas, sua importância e os atuais 

CNAEs principal e secundário da EPE. Assim, propôs inclusão de dois códigos secundários 

relacionados à atividade de pesquisa. A Diretoria Executiva acatou a sugestão, mais aderente 

à realidade da Empresa. 

(2) Apresentação dos processos jurídicos do 1º trimestre de 2021. Bruno Bastos 

apresentou a matéria, com a dispersão espacial, a distribuição temporal, a natureza dos 

processos ativos e as alterações relevantes. O Consultor Jurídico acrescentou que não houve 

processos encerrados ou novos processos no período. Bruno Bastos informou, também, que 

a classificação dos processos está em constante aprimoramento junto à Superintendência de 

Recursos Financeiros, para provisionamento das ações. 

(3) Calendário Planejamento Estratégico. Foi convidado o Assessor da Presidência Carlos 

Henrique Brasil, que apresentou o assunto. Thiago Barral informou que a ideia é melhorar a 

viabilidade das entregas e apresentações, sendo acrescentado pelo Assessor que o item 

compõe o calendário corporativo, facilitando a compreensão das demandas. Assim, Carlos 

Brasil propôs as datas para apresentações aos órgãos de governança e retirou-se da reunião. 

(4) LNC 2021. Foram convidadas a Superintendente de Gestão de Pessoas Carla Stacchini 

e sua Adjunta Clarisse Alves. Angela Livino informou que, com a liberação do orçamento a 
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partir da aprovação da Lei Orçamentária Anual (LOA), é necessário rever o planejamento de 

capacitação para 2021. Clarisse Alves apresentou os instrumentos gerais de capacitação, as 

diretrizes do plano de capacitação 2021, o levantamento de necessidades de capacitação 

(LNC) 2021, as ações corporativas in company, as ações para os grupos institucionais, a 

instrutoria interna, a trilha de aprendizagem da Escola Nacional de Administração Pública 

(ENAP) para gestores públicos e a distribuição do orçamento de capacitação de 2020. Heloisa 

Esteves ressaltou a importância de não só vincular as capacitações aos projetos do 

Planejamento Estratégico, mas às demandas das áreas. Clarisse Alves informou que o 

Ministério de Minas e Energia solicita esta vinculação. 

Neste momento, às 16h, houve uma pausa na reunião, por questão de agenda. A reunião foi 

retomada às 18h, com a presença do Diretor Erik Rego, de sua Assessora Renata Carvalho, 

da Assessora de Gestão Corporativa Sylvia Bulcão e da Superintendente de Gestão de 

Pessoas Carla Stacchini. 

(6) EXTRAPAUTA: redução de contrato e teletrabalho Analista DEE. Erik Rego relatou 

pleito de Analista de Pesquisa Energética da Diretoria de Estudos de Energia Elétrica. Bruno 

Bastos explicou parecer jurídico e as questões envolvidas. A Diretoria Executiva demonstrou 

preocupação com alguns temas relacionados, como isonomia, conflito de interesses, 

instrução processual, clima e cultura organizacionais, bem como carência de pessoal, 

ausência de concurso público e necessidade de transição. Assim, após debates e 

esclarecimentos, o colegiado solicitou informações adicionais à Diretoria de Estudos de 

Energia Elétrica, à Superintendência de Gestão de Pessoas e à Consultoria Jurídica, para 

posterior deliberação, se for o caso. 

(5) Ata AGO. Matéria retirada de pauta por questão de tempo. 

RESOLUÇÃO. 

(1) PRD nº 015/2021 – Exoneração e designação para exercício de Função Gratificada 

na Superintendência de Planejamento da Geração (SGE) e na Superintendência de 

Projetos da Geração (SEG) da Diretoria de Estudos de Energia Elétrica (DEE). Matéria 

retirada de pauta para revisão da instrução. 

ENCERRAMENTO. 

Nada mais havendo a tratar, às dezenove horas e quarenta minutos, o Presidente encerrou a 

603ª reunião, da qual eu, ALESSANDRA LOPES COSTA ALVES DOS SANTOS, lavrei a 

presente ata que, depois de lida e aprovada, será assinada pelos membros da Diretoria 

participantes e por mim. 

  

THIAGO VASCONCELLOS BARRAL FERREIRA   
Presidente 

  

  ERIK EDUARDO REGO 
Diretor 

  

  

GIOVANI VITÓRIA MACHADO  
Diretor 

  HELOISA BORGES BASTOS ESTEVES 
Diretora  

  
ANGELA REGINA LIVINO DE CARVALHO 

Diretora 
  ALESSANDRA LOPES C. A. DOS SANTOS 

Secretária-Geral 
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